



CDU-Groß-Karben
Werner Gold
Am Ludwigsbrunnen 38
61184 Karben

04.02.2019

Herrn Ortsvorsteher
Gerd Hermanns

Antrag Legende zum Dalles-Platz

Lieber Herr Hermanns,

ich bitte Sie, folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Ortsbeiratssitzung mit aufzunehmen.

Antrag an den Magistrat:

Der Magistrat wird gebeten, am Dallesplatz den beiliegenden Text als Erklärung zur Namensgebung anzubringen.

Begründung:

Der Antrag folgt dem Beispiel Christinenstraße.

Freundliche Grüße

Werner Gold

Textvorschlag für eine Legende am Dallesplatz

Dallesplatz, der Dalles, hat seinen Ursprung im Hebräischen und steht für Armut, auch für schwach, gering, niedrig, elend. Ab 1610 stand hier das Groß-Karbener Rathaus mit Schule und Lehrerwohnung, aber auch Gefängnis, Schweinestall und Ähnlichem. Alles hatte den „Dalles“. In den 1830er Jahren wurde das Haus abgerissen und der freie Platz eingeebnet.